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“Porque una criatura nos ha nacido, un hijo se nos ha dado.  Estará el señorío 

sobre su hombro, y se llamará su nombre  «Maravilla de Consejero», «Dios 

Fuerte», «Siempre Padre»,  «Príncipe de Paz».” (Isaías 9:5-6) 

Queridos hermanos y hermanas, 

 

La Navidad está a las puertas y nos invita a estar alertas, atentos al encuentro del quien viene con potencia a 

librarnos de la soledad, la angustia, la esclavitud al pecado. Para muchos, este tiempo será muy difícil pues trae 

recuerdos de seres muy queridos. Por mi parte, me recuerda a mi padre que ya me ha precedido al encuentro final 

con Cristo, mi Señor y Salvador. Pero este tiempo es siempre, a pesar de cualquier sentimiento encontrado, un 

tiempo de esperanza, un tiempo Santo en donde estamos invitados todos a dejarnos llenar de la verdadera 

“magia” navideña, que no es la magia comercial y consumista de “Santa Claus”, los regalos, no es ni siquiera la 

familia, amigos o los recuerdos. Lo que da sentido y alegría es la presencia verdadera y maravillosa de un niño 

que poco dice, de una madre que poco comprende, de un padre confundido; es la “magia” del amor infinito de 

Dios que ha visto nuestro sufrimiento, nuestra oscuridad y que nos ha mandado a su único hijo para ayudarnos y 

salvarnos de la mentira del demonio. Es por esto que, a pesar de cualquier cosa o recuerdo triste, ¡hay razón para 

alegrarnos! Solamente digamos “sí” a la invitación del Ángel a María. 

 

Una vez más, intento entrar en sus hogares y poderles hablar personalmente atreves de esta carta. ¡Gracias 

por esta oportunidad! En este año que está por terminar, la parroquia ha vivido muchas cosas. En Febrero tuvimos 

unas catequesis del Camino Neocatecumenal, un itinerario que intenta redescubrir la fe haciendo un itinerario de 

fe en pequeñas comunidades. Ya hay 2 comunidades que en estos momentos viven esta experiencia post-

bautismal e inclusive con la presencia de una hermana que se prepara para el bautismo. Después tuvimos las 

primeras comuniones y confirmaciones y muchos niños junto con sus padres asistieron a una catequesis que 

ayudó mucho a sus vidas. Después tuvimos la gracia en Mayo de tener el Retiro de Pentecostés con la intención 

de renovarnos como cristianos en el Espíritu Santo y prepararnos para el inicio de lo que tanto el Padre Gratien y 

muchos de los herman@s de los diferentes ministerios y consejos habían trabajado mucho, es decir, la nueva 

parroquia. Para esto el Padre Christian Riesbek vino en representación de nuestro arzobispo y nos bendijo con su 

presencia y celo evangelizador. Y así inaguramos la nueva Parroquia Sagrada Familia. Después tuvimos el 

Congreso Carismático. Esto fue una bendición para mí en lo personal y para todos los presente pues, a pesar de 

muchas trampas del demonio, que no quería que se realizara, una vez más con la presencia del P. Christian y bajo 

la disposición de uno de nuestros parroquianos, pudimos ver que el Señor es poderos, y que cuando es necesario, 

pone su palabra en sus hijos y los unge con su Espíritu Santo. También en este año tenemos la gracias de contar 

con la presencia de muchos sacerdotes que nos acompañan los domingos. Yo me maravillo de cómo el Señor una 

vez más en este año que ha pasado muestra el amor que tiene con nuestra parroquia.  

 

Nuevamente este año hemos hechos algunas reparaciones necesarias, que no se pudieron haber hecho si no 

fuera por la ayuda y por la generosidad de todos. Comenzando con las reparaciones de todos los ladrillos rotos. 

Las escaleras que corrían el riesgo de quebrarse por la sal y el hielo y también algunas áreas de la parte de atrás 

del edificio en donde había grietas en las fundaciones que hacía que entrara agua en el basement. Se pintó la casa 

cural. También hicimos algunas remodelaciones en la Iglesia misma. Tenemos nuevos ornamentos litúrgicos, una 

bellísima cruz y se pinto a mano las figuras del pesebre. Esto, exceptuando las fundaciones y la reparación de 



ladrillos, han sido pura donación y caridad de muchos de ustedes. ¡Gracias a todos! ¡Que Dios les dé el ciento por 

uno! 

 

El Santo Padre en la audiencia general este pasado 28 de Noviembre dijo que se puede hablar de Dios, 

gracias a que Dios habló primero al hombre. Por lo tanto, sólo podrá hablar de Dios quien “escucha lo que dijo 

Dios mismo”. ¿Y dónde conocemos lo que Dios dijo? En Jesús de Nazaret encontramos el rostro de Dios que ha 

bajado de su Cielo para sumergirse en el mundo de los hombres, en nuestro mundo, y enseñar el "arte de vivir", el 

camino a la felicidad; para liberarnos del pecado y hacernos hijos de Dios”. Por lo tanto, es Jesús “que vino para 

salvarnos y enseñarnos la vida buena del Evangelio”. Es por eso que estos retiros, catequesis post-bautismales y 

congresos son medios por los cuales podemos en este nuevo Año de la Fe crecer en la fe y en nuestra relación 

personal con Cristo. Por esta razón los invito una vez más a venir todos los jueves a este tiempo precioso con el 

Señor donde podemos tener una relación más personal con El. Les hablo de la Adoración al Santísimo y a la 

eucaristía semanal, al igual que a las misas todos los segundos martes del mes a las 6:30am. ¿Cómo olvidar todos 

los segundos viernes del mes? Allí tenemos la oportunidad de estar con Cristo Eucarístico en una vigilia hasta el 

día siguiente de 10pm-4am. Del mismo modo, el Sacramento de la Reconciliación es muy importante para 

renovar la fe y  tener paz espiritual. Por eso, durante la adoración los jueves u en cualquier otro día, aquellos que 

lo deseen, pueden confesarse y experimentar la sanación de Cristo, a través del perdón de los pecados.  

 

 Algo nuevo este año es que tenemos ya en función el Peregrino Dominical que, al igual que la pagina web, 

nos ayuda a mantener una comunicación más intensa y eficaz.  

  

 Nuestro horario para las misas en este tiempo de Navidad son: Lunes 24 de diciembre  misa a las 8pm. El 

martes 25 diciembre, celebraremos solamente a las 12pm. El domingo 30 de Diciembre a las 10am y a las 12M.  

El primero de Enero celebraremos la Solemnidad de la Madre de Dios a las 12pm. Y todo esto en español! 

 

 Queridos hermanos y hermanas, como siempre digo en mi cartas Navideñas, la iglesia católica es nuestra 

madre. Ella siempre nos busca, nos enseña a Cristo y nos quiere. Es aquí donde por el bautismo nos gestamos 

como hijos e hijas de Dios, es aquí donde recibimos nuestra primera comunión, es aquí donde siempre nos 

podemos reconciliar con Dios Padre, es aquí donde celebramos nuestro matrimonio y es aquí donde hemos de 

venir cuando el Padre nos llame a su gloria celestial. La iglesia es nuestro hogar. Por lo tanto, permítanme 

invitarles a celebrar juntos la Santa Eucaristía los domingos a las diez de la mañana o las doce del mediodía. Es 

cierto que hay muchas otras parroquias (inglesas y francesas), pero solo hay una parroquia hispana. 

Humildemente les reitero de nuevo me ayuden a servirles. No importa cuánto tiempo hace que no vienen a ésta su 

casa, ni los motivos por los cuales dejaron de venir; no importa cuán lejos se sientan de Dios, quiero decirles que 

el Señor los espera siempre con brazos abierto, y que nunca es tarde para regresar a casa y recibir las muchas 

bendiciones que Dios tiene para nosotros. 

 

Para terminar, les quiero agradecer una vez más esta oportunidad que me han dado para poderles hablar. Quiero 

saludar afectuosamente a sus familiares y decirles que estoy para servirles. Les deseo a todos ustedes en casa, una 

¡Feliz Navidad! Que el Dios de amor, los colme de su Santo Espíritu y les regale la paz, la esperanza y la alegría 

en esta Navidad y Nuevo Año 2013. 

 

 

Suyos en Cristo, 

 

 

 

__________________________ 

          Padre Jorge López 


